

ABSTRAK

Aulia Rahmah, 2023. *Penanaman Karakter Peduli Sosial Bagi Remaja Melalui Kegiatan Kerukunan Kematian Di Desa Ilung Pasar lama Kecamatan Batang Alai Utara Kabupaten Hulu Sungai Tengah*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Dra. Hj. Mudhiah, M. Ag

Kata Kunci : Penanaman Karakter, Peduli Sosial, Remaja, Kerukunan Kematian.

Penanaman karakter peduli sosial bagi remaja tidak hanya dapat dilakukan di lingkungan keluarga dan sekolah, melainkan juga dapat dibentuk di lingkungan masyarakat. Dimana lingkungan masyarakat yang baik akan membawa pengaruh baik pula untuk remaja, begitu juga sebaliknya. Karakter peduli sosial bagi remaja dapat ditanamkan melalui suatu kegiatan yang ada di masyarakat, salah satunya melalui kegiatan kerukunan kematian di desa Ilung Pasar Lama.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mendeskripsikan Bentuk-bentuk kegiatan kerukunan kematian di desa Ilung Pasar lama (2) Mendeskripsikan penanaman karakter peduli sosial bagi remaja melalui kegiatan kerukunan kematian (3) Mengetahui Faktor pendukung dan penghambat penanaman karakter peduli sosial melalui kegiatan kerukunan kematian di Desa Ilung Pasar lama.

Penyusunan penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Subjek dari penelitian ini adalah pengurus kerukunan kematian dan remaja. Objek dari penelitian ini adalah bentuk-bentuk kerukunan kematian, penanaman karakter peduli sosial bagi remaja, dan faktor pendukung dan penghambat penanaman karakter peduli sosial bagi remaja melalui kegiatan kerukunan kematian. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi, wawancara dan dokumenter. Dan untuk langkah-langkah analisis datanya ialah pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) Bentuk-bentuk kerukunan kematian terdiri dari beberapa program yang paling utama diantaranya yaitu membantu mempersiapkan kebutuhan jenazah, perawatan jenazah, sampai proses pemakaman selesai, melakukan penggalangan dana Tidak hanya itu ada juga kegiatan membersihkan area makan yang musyawarah pengurus serta anggota kerukunan kematian yang dilaksanakan satu kali dalam setahun.(2) Pada tahap penanaman karakter peduli sosial Pengurus Kerukunan Kematian selalu mengajak, mencontohkan, dan memotivasi remaja agar selalu terlibat dalam membantu kegiatan kerukunan kematian. Sehingga yang terjadi dilapangan menunjukkan bahwa kepedulian sosial remaja kepada masyarakat sudah tertanam dengan baik (3) Faktor pendukung penanaman karakter peduli sosial bagi remaja melalui kegiatan kerukunan kematian di Desa Ilung Pasar Lama adalah adanya dorongan baik dari pengurus kerukunan kematian dan masyarakat dalam membantu proses penyelenggaraan jenazah. Sedangkan Sedangkan faktor penghambat adalah masih kurangnya kesadaran remaja.